

Lyon, le 13 octobre 2020

Page 1 / 1

# Bourg-en-Bresse : La Région débloque 50 000 euros pour équiper en urgence le lycée Lalande en vidéoprotection

**Laurent WAUQUIEZ, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, aux côtés de Béatrice BERTHOUX, Vice-présidente de la Région déléguée aux Lycées, et de Stéphanie PERNOD BEAUDON, Vice-présidente de la Région déléguée à la Formation professionnelle, à l'Apprentissage et aux Sports, s'est rendu au lycée Lalande de Bourg-en-Bresse. Cet établissement a été victime de plusieurs départs de feu volontaires. Les équipes et les élèves ont été la cible de menaces.**

Depuis plus d'une semaine, le lycée Lalande de Bourg-en-Bresse (01), est le théâtre de multiples incendies volontaires. Une lettre de menaces également a provoqué un climat de vive inquiétude pour le corps enseignant, le personnel, les élèves et leurs familles. Alors que l'auteur des faits n'est pas encore identifié, **Laurent WAUQUIEZ**, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, saluant le travail des équipes de police, s'est rendu sur place mardi matin pour assurer du soutien sans réserve de la Région aux équipes et aux élèves face à ces menaces qui sont prises très au sérieux.

**Le Président de la Région a annoncé qu'une aide de 50 000 euros est débloquée en urgence** afin de renforcer significativement la vidéoprotection pour pouvoir aider à l'identification du responsable de ces violences. Ainsi, **une dizaine de nouvelles caméras** seront notamment installées dans les points névralgiques de l'établissement, entrée, self, internat, pour compléter le dispositif existant... Des études sont lancées dès ce jour afin de pouvoir les installer très rapidement. Dès la rentrée scolaire, à l'issue des vacances de la Toussaint, elles seront donc opérationnelles.

*« Aujourd'hui, tout doit être fait pour que le lycée Lalande, ses équipes et ses élèves, soit protégé. Les caméras de vidéoprotection prouvent leur efficacité depuis déjà longtemps. C'est la raison pour laquelle nous décidons d'en déployer très rapidement à des endroits stratégiques de l'établissement afin de contribuer à arrêter l'individu dont les agissements sont extrêmement graves »,* déclare **Laurent WAUQUIEZ**, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

